



# 48<sup>e</sup> AUTOS DE TROYES

11, 12, 13 SEPTEMBRE 2026  
TROYES, AUBE EN CHAMPAGNE

## USMA, Les Noës-près-Troyes

Le 13 Novembre 2025

Depuis leur création en 1986 par le Kiwanis et le Rétro Club Automobile de Champagne (RCAC), les 48 Heures Autos de Troyes ont toujours été un événement rassemblant les véhicules anciens pour soutenir des actions caritatives. Depuis plusieurs éditions, c'est la vente de tickets de tombola permettant de gagner un seul lot, une voiture ancienne, qui permettent de dégager des fonds.

Pour les 48 Heures 2024, la 21e édition qui s'est tenue les 13, 14 et 15 Septembre 2024, ce sont deux associations auboises œuvrant pour l'enfance qui avaient été sélectionnées comme bénéficiaires de cette action caritative :

- L'USMA (Unité Spécifique pour Mères Adolescentes) qui met en avant un projet d'amélioration de l'espace extérieur favorisant le développement, l'apprentissage et l'épanouissement de chacun.
- Prémas Aube, pour financer une aire de jeux à proximité immédiate du pôle femme mère-enfant centre hospitalier de Troyes.

La Tombola des 48 Heures 2024 proposait des billets à 5€ permettant de gagner un roadster des années 90 : une MGF dont l'acquisition avait été financée par le Pôle Métropolitain Bourgogne – Sud Champagne – Portes de Paris. Cette tombola a permis de récolter 13 000€ qui ont donc été répartis entre les deux associations.

Ce Jeudi 13 Novembre, l'USMA accueillait les bénévoles de l'organisation des 48 Heures, les élus de la ville et du département et des partenaires afin de remettre le chèque de 6500€ après un discours d'introduction de François Philippon, président des 48 Heures pour l'édition 2024, accompagné de Xavier Piotin, nouveau président de l'association et de Alain Derisson, trésorier.

Ce fut l'occasion de rappeler l'engagement des 48 Heures pour les œuvres caritatives mais aussi de présenter le travail fourni par l'USMA pour accompagner les

mères âgées de 16 à 21 ans qui trouvent dans ces lieux un hébergement et un accompagnement leur permettant de ne pas être seules au moment d'accueillir leur enfant tout en commençant leur vie d'adulte.

Lors des 48 Heures Automobiles de Troyes 2026 qui se tiendront les 11, 12 et 13 Septembre, une tombola similaire sera mise en place. Les associations n'ont pas encore été choisies mais c'est une Austin Mini financée par un généreux donateur ancien membre du Rétro Club Automobile de Champagne qui sera à gagner, toujours au travers de billets de tombola vendus à 5€.

**Contact Presse :**

Benjamin Pette – 06.66.80.06.25 - [communication@48heures.com](mailto:communication@48heures.com)

**À propos des 48 Heures Automobiles de Troyes :**

Les 48 Heures ont été créées en 1986 à l'initiative du Kiwanis et du Rétro Club Automobile de Champagne. L'objectif était de rassembler de belles automobiles anciennes mais surtout de lever des fonds pour des œuvres caritatives.

Depuis, 21 édition des 48 Heures ont eu lieu. La dernière édition en date s'est tenue en 2024 et a permis de récolter 13 000€ à partager entre deux associations auboissoises œuvrant pour l'enfance. Les 48 Heures Automobiles de Troyes 2026 se tiendront les 11, 12 et 13 Septembre 2026. Entre 350 et 400 véhicules seront réunis venant de toute l'Europe (France, Belgique, Luxembourg, Allemagne, Suisse, République Tchèque, Pologne, Lituanie, etc) avec des véhicules anciens, autos, motos et utilitaires, datant des années 1900 pour les plus anciennes et des années 2020 pour les plus récentes.

Toutes les informations à propos de l'événement et le module d'inscription en ligne sont disponibles sur le site internet [48heures.com](http://48heures.com)